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理系志望の女子向けオープンキャンパス アンケート(理学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

28 32 5 0 

 

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

理学部 

数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

1 5 8 11 13 

工学部 
建築学科 市民工学科 

電気電子工

学科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能工

学科 

  1   2 

その他理系

学部 

その他文系

学部 

「女子向け

OC」以外は 

参加しない 

9 3 28 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

3 3 12 51 0 0 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を聞

くため 

学校の雰囲気

を知るため 

研究内容につ

いて知るため 

入試関連の情

報を得るため 

進路選択につい

て迷っている 

先生や家族に

勧められて 

29 45 15 5 33 13 

その他（学部の内容を知るため。女子目線での大学生活の話を聞くため。 ） 

５．テーブルトークでは、どの学科のテーブルトークにつきましたか。（複数回答可） 

数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

6 12 18 23 19 

 

６．昨年も「女子向けオープンキャンパス」に参加しましたか。 

はい いいえ 無回答 

1 62 2 

 

７．「女子向けオープンキャンパス」に参加して、進路選択の参考になりましたか。 

十分参考にな

った 
参考になった  

あまり参考に

ならなかった 
わからない その他 

42 23 0 0 0 

 

 

その他文系学部内容 

・文学部・経営学部（高１） 

・国際人間科学部（高１） 

・その他（高１） 
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８．上記で「十分参考になった」「参考になった」と答えた方は、どのような点が参考になりましたか。 

また、「あまり参考にならなかった」と答えた方は、どのような点が参考にならなかったのか教えて下さい。 

高校１年 

01. どの教科も頑張らなければならないこと。 

02. どんな研究をするのか知れた。勉強以外にも遊ぶ時間があることを知り、楽しめそうだなと思えま

した。 

03. 大学生の日常、研究内容や就職など。 

04. 色々な体験談を聞いて、自分と重ね合わせて考えられ、入学したいという気持ちが高まりました。 

05. どのような事をしているのか、雰囲気がわかった。 

06. 自分がもし、この学科に進んだらと考えることができました。 

07. 大学生活や大学に入ってからのカリキュラムが参考になりました。 

08. 理学部学生の、お話が聞けた点。 

09. インターネットなどで調べても分からないような大学生活の流れや、実際に学ばれている学生の感

想を聞けた点。海外研修があることを知れた点。 

10. どのような研究をしているのか、詳しく知ることができました。また、サークルなどの話も聞けて、

楽しい学校生活が想像できました。卒業後の進路や大学院の話も聞けて、自分の役に立ちました。 

11. 質問したことに対して、はっきり詳しく答えてくださった点。 

12. 具体的に学科ごとに何を学んでいるのかを知ることができ、進路選択の参考になりました。 

13. テーブルトークで、大学生から生活やサークルなどについての事も、お話を聞けた点が参考になり

ました。 

14. 惑星学科で行っている研究内容などが、詳しく知れました。 

15. 自分の将来に合った学部はどこか質問をしたときに、丁寧に教えて下さったこと。 

16. 女子でも気軽に実験などできると聞いて、好きなことができるとわかったこと。 

17. 説明会では説明されていない部分も聞けた点。 

 

高校２年 

01. 大学生活について詳しく知れた。 

02. テーブルトークでは、実際の生活や授業などの話が聞けました。 

03. 大学受験において、必要なことなども分かりました。 

04. 雰囲気がわかりました。 

05. 学校の雰囲気や、学部で勉強している内容を具体的に教えてもらえた点。 

06. 大学でどのようなことを勉強するのか知れて、とても参考になりました。 

学生さんの生活やサークルの話も聞けて、とても楽しかったです。 

07. 大学の学生生活について参考になりました。 

08. 勉強面ももちろんですが、生活面（一人暮らしの事や部活の事）もたくさん聞くことが出来ました。 

09. テーブルトークで色々聞けたから。 

10. 女性の方が、進学率が増加しているという点。 

11. 修士と博士の事を良く知れて良かった。その違いがよくわからなかったので、知ることができて助

かりました。 

12. 自分の生きたい所（研究室）につけることが多いことや、人数が多くなってしまった時の決め方を



理系志望の女子向けオープンキャンパス 2018 
 

 

知れて良かったです。 

13. 生物の事を勉強したとしても、全く関係のない職につけるとわかったから。 

14. 実際に、その学校に通っている人の意見を聞くことで、漠然としていた大学における勉強内容を少

し知ることができたから。 

15. 就職先や大学志望動機について知れた事。大学生の体験と共に話していただき、実際の事が知れた

から。 

16. 先輩方の大学での過ごし方が、よりリアルに聞けて、とても参考になりました。 

 

高校３年 

01. 直接先輩の話を聞けたことです。あまり自分で調べても分からない所も聞けて、とても助かりまし

た。優しそうな先輩で本当に良かったです。 

02. 受験期の勉強法や、気持などの保ち方を知れて良かったです。 

03. 自分の進みたい就職先へ行けるのかと不安だったが、話をきいて、少し自信がもてました。 

 

９．感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

高校１年 

01. テーブルトークが楽しくて良かった！ 

02. これまでの学科に対する先入観が消えました。 

03. とても楽しそうな雰囲気でした。これからもっと勉強を頑張ろうと思いました。 

04. 先輩とお話ができ、いろいろ考えることもでき、神戸大学に入りたい気持ちが芽生えたので、本当      

良かったです。 

04. オープンキャンパスに参加して、他の大学との比較もできたし、校舎なども見られてよかったです。 

05. 楽しかったです。 

06. 女子ならではの話も聞けて、役に立ちました。 

07. とても楽しかったです。 

08. テーブルトークでの質問ができることが良かったです。 

09. 男女平等は、現代でもまだ難しいことだと思うけど、こうして女子限定でお話を聞けた事は貴重な 

  体験でした。 

10. 丁寧に教えてくださったこと。また、質問もしやすくて良かったです。 

 

高校2年 

01. とても楽しかった！！ありがとうございました。 

02. テーブルトークで気軽に色々な話ができてよかったです。 

03. とても優しくて面白い先輩だったので、楽しそうで、安心して入学できるなと思いました。今日の

事を勉強のモチベーションにして、頑張っていきたいです。 

04. これからの進路が、今までより明確になってきた。大学に入ってからの生活のために、勉強を頑張

ろうと思えました。 

05. 自分の聞きたいことを全て聞けたので、楽しく思いました。 

06. リアルな話が聞けて良かったです。 

07. 先輩方に、たくさん話をしてもらったので、とても楽しかったです。 


